
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Leuchtturm steht meistens an der  oder auf einer Insel.

Er leuchtet weit aufs Meer hinaus.

So hilft er den .

Sie können besser ihren Weg �nden.

Sie fahren dann auch bei schlechter Sicht

an  und Inseln vorbei.

An einem Fluss oder See gibt es manchmal

auch einen kleinen .

Heute �nden die meisten Schi"e mit

Geräten ihren .

Trotzdem ist ein Leuchtturm immer noch wichtig.

Zum Beispiel wenn die  auf dem Schi" mal kaputt ist.

Auch für kleinere Schi"e ist ein Leuchtturm ein guter .

Viele Leuchttürme sind bekannte Wahrzeichen für eine Stadt oder eine

.
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Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Leuchtturm&amp;oldid=26810


